



Passy, le 2 juillet 2014

Lancement des séjours transfrontaliers 2015

Hier soir (jeudi 2 juillet), la réunion de lancement de l'édition 2015 des séjours transfrontaliers s'est tenue à la Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc.

13 jeunes habitants du Pays du Mont-Blanc, âgés de 11 à 15 ans ont été sélectionnés pour participer à cet événement organisé par la Communauté de Communes Pays du Mont-Blanc et la Communauté de Communes Vallée de Chamonix Mont-Blanc en collaboration avec La Vallée d'Aoste, la Fondation Montagne Sûre et le Canton du Valais, dans le cadre de l'initiative de coopération transfrontalière Espace Mont-Blanc.

Durant ces trois séjours d'une semaine, ces adolescents encadrés par un accompagnateur en moyenne montagne et un aide accompagnateur vont arpenter les chemins de randonnée autour du Mont-Blanc à la rencontre de professionnels de la montagne (glaciologue, animateur-nature, alpagiste, botaniste, géologue ...) en compagnie de jeunes suisses et italiens.

Suite au succès de cette initiative, les Communautés de Communes Pays du Mont-Blanc et Vallée de Chamonix Mont-Blanc ont décidé d'organiser un 4^{ème} séjour afin de permettre à plus de jeunes habitants de leur territoire de vivre cette expérience unique. Reliant Saint-Gervais à Courmayeur au plus près du Mont-Blanc, il aura lieu du 9 au 13 août. Les Communautés de Communes prenant en charge la majorité du coût de ces séjours, la participation financière des familles est réduite à 150 €, pour 5 jours de trek en pension complète.

Si vous souhaitez profiter des dernières places disponibles, contactez vite François Amelot, Coordinateur du Réseau d'Éducation à l'environnement de la Communauté de Commune Pays du Mont-Blanc.

Informations : François Amelot. Tél : 04 50 58 32 13 ou f.amelot@ccpmb.fr



CONTACT

Élisabeth AMBLARD • chargée de communication de la Communauté de Communes Pays du Mont Blanc,
04 50 78 51 45 • e.amblard@ccpmb.fr

